

Informationen zum Projekt



Projekt des Vereins Karnevalsverein Rheinbischofsheim

Uniformen für die neue Garde-Gruppe "die Minis"

Unsere Jugendabteilung besteht derzeit aus den Jungschurdis und vier Garde-Gruppen. Aufgrund der hohen Nachfrage freuen wir uns, seit diesem April eine neue Garde-Gruppe begrüßen zu dürfen: die Minis.

Um sicherzustellen, dass alle unsere jungen Tänzerinnen und Tänzer in wunderschöner Uniform auf der Bühne strahlen können, benötigen wir Ihre geschätzte Unterstützung durch Ihre Stimme.

Für die Minis benötigen wir eine vollständige Neuausstattung mit Bodies und Röcken. Zudem tanzt unsere kleine Garde noch mit alten Umhängen, die nicht mehr zeitgemäß und leider sehr unpraktisch beim Tanzen sind.

Wir bitten daher um die Unterstützung der Jugend, damit sie sich über ihre neuen Uniformen freuen und noch mehr Spaß daran haben, ihr Können auf der Bühne zu präsentieren.

Jede Spende hilft und dabei, unseren jungen Talenten unvergessliche Momente und großartige Auftritte zu ermöglichen.

